

### **Amtsgericht Heidelberg beauftragt Gutachter**

- **Rechtsanwalt Tobias Wahl, Mannheim, als Gutachter beauftragt**

Walldorf, 23. Juni 2015 – Auf den Insolvenzantrag der mittlerweile selbst im Konkurs befindlichen Kolossal Salz GmbH i.l. mit Sitz in Bergheim, Österreich, damals vertreten durch deren Geschäftsführer Stephan Geißreiter aus Amberg, hat das Amtsgericht Heidelberg heute Herrn Rechtsanwalt Tobias Wahl aus Mannheim von ANCHOR Rechtsanwälte als Gutachter beauftragt. Der Gutachter soll insbesondere zu den Fragen Stellung nehmen, ob (i) Tatsachen vorliegen, die den Schluss rechtfertigen, dass ein für die Ekotechnika GmbH maßgeblicher Eröffnungsgrund vorliegt und (ii) Aussichten für eine Fortführung der Ekotechnika GmbH bestehen.

In der Gläubigerversammlung der Ekotechnika-Anleihe (ISIN: DE000A1R1A18) am 6. Mai 2015 berichtete die Geschäftsführung bereits über die Stellung dieses Antrags durch die Kolossal Salz GmbH. Da der Masseverwalter über das Vermögen der Kolossal Salz GmbH diesen Antrag nicht innerhalb der bis gestern gesetzten Frist zurück genommen hat, hat das Gericht erwartungsgemäß einen Gutachter bestellt.

Nach Auffassung der Ekotechnika GmbH handelt es sich bei dem von Geschäftsführer Stephan Geißreiter für die Kolossal Salz GmbH gestellten Antrag um einen sogenannten querulatorischen Insolvenzantrag, mit dem anderweitige Ziele verfolgt werden. Der Masseverwalter der in Konkurs befindlichen Kolossal Salz GmbH hat zudem, vertreten durch Herrn Rechtsanwalt Stephan Geißreiter, Anfechtungsklage gegen die Beschlüsse der Anleihegläubigerversammlung erhoben.

Wolfgang Bläsi, Geschäftsführer der Ekotechnika zu diesem Sachverhalt: „Wir gehen davon aus, dass der bestellte Gutachter unsere rechtliche Einschätzung bestätigt, dass kein Insolvenzantragsgrund für die Ekotechnika GmbH vorliegt. Dabei stützen wir uns auch auf ein Gutachten unserer Rechtsberater und begrüßen es, dass dieser Sachverhalt nun durch einen externen vom Gericht bestellten Gutachter endgültig geklärt wird. Die finanzielle Restrukturierung der Gesellschaft wird weiterhin plangemäß umgesetzt.“

# EKOTECHNIKA

## Über Ekotechnika

Die Ekotechnika GmbH, Walldorf, ist die deutsche Holdinggesellschaft der Ekoniva-Technika Gruppe, des größten Händlers internationaler Landtechnik in Russland. Wichtigster Lieferant ist John Deere & Co., der Weltmarktführer für Landmaschinen. Daneben bietet Ekotechnika Landwirten Technik von weiteren 11 marktführenden Herstellern an. Hauptgeschäftsfeld ist der Verkauf von Neumaschinen wie Traktoren aber auch Melktechnik und Precision Farming Technologie. Darüber hinaus ist die Gesellschaft im Ersatzteilverkauf sowie im Servicebereich aktiv. Gründer und Hauptgesellschafter der Ekotechnika ist Stefan Dürr der seit Ende der 80er Jahre in der russischen Landwirtschaft aktiv ist und deren Modernisierung in den vergangenen zwei Jahrzehnten entscheidend mitgeprägt hat. Im Jahr 2011 wurde das Landmaschinengeschäft von dem inzwischen eigenständigen Agrarbereich, der unter Ekosem-Agrar firmiert, getrennt. Heute ist Ekotechnika mit rund 545 Mitarbeitern an 12 Standorten in attraktiven Agrarregionen Russlands vertreten und erwirtschaftete 2013/14 einen Jahresumsatz von rund 173 Mio. Euro.

## Kontakt

Ekotechnika GmbH // Johann-Jakob-Astor-Str. 49 // 69190 Walldorf // T: +49 (0) 6227 3 58 59 60 //  
E: [info@ekotechnika.de](mailto:info@ekotechnika.de) // [www.ekotechnika.de](http://www.ekotechnika.de)

## Presse / Investor Relations

Fabian Kirchmann // IR.on AG // T: +49 (0) 221 9140 970 // E: [presse@ekotechnika.de](mailto:presse@ekotechnika.de)